

## D-Klassen Pokal des TC Brillant

- Allgemeines

Am Samstag standen im Tanzzentrum Brillant die Einsteigerklassen im Mittelpunkt. 50 Paare tanzten in nahezu allen Altersklassen und beiden Sektionen um die D-Klassenpokale in insgesamt neun verschiedenen Turnieren. Überschaubar waren wie gewohnt die Startfelder der Junioren- und Jugendklassen, im Gegensatz zu manch anderer geplanter Veranstaltung konnten die Turniere aber immerhin stattfinden. Trotz eines weiteren Angebots in der Hauptgruppe an diesem Tag in Berlin waren hier die Startlisten jedoch gut gefüllt, manch ein Paar nahm sogar die Gelegenheit wahr, an einem Tag bei zwei verschiedenen Ausrichtern zu tanzen. Die Pokalgewinner sowie die kompletten Ergebnisse der Turniere findet man wie gewohnt auf unserer Internetseite im Bereich Sport --> Ergebnisse.

15.01.2008 10:30 von Robert Unger